



5月21日(日)～23日(火)の日程で、2年生が福島県へ林間学校に行ってきました。進級し、クラス替えがあり、期間も短く大変でしたが、新しい仲間と急ピッチで計画を進め、実行委員や部会長を中心によく取り組んでいたと思います。主な行程は以下の通りです。

- ・5/21(日) 学校ー (ABE組) 久之浜ふれあい館・語り部ツアー (CD組) いわき伝承みらい館・語り部ツアーーホテルー飯盒炊爨

天候に恵まれ、2つのコースに分かれ、ふれあい館やみらい館の施設見学、語り部の方々の話に耳を傾け、震災学習を行ってきました。浜辺での昼食も風が気持ちよく、おいしく食べることができました。その後は、ホテルに戻り、火起こしからカレー作りまで自分たちの力でいき、全班が無事おいしいカレーを作ることができました。



- ・5/22(月) ホテルー (ABE組)カヤック・カヌー体験 (CD組) 自然塾ー昼食ー (ABE組) 自然塾 (CD組) カヤック・カヌー体験ーホテルーキャンプファイヤー

2日目も天候に恵まれ、曾原湖でカヤック・カヌー体験、グランデリゾートで自然塾を行いました。カヤック・カヌーでは2～3人で乗り、漕ぐタイミングを合わせ湖上の景色を楽しむことができました。自然塾では、「緑の教室」や「石の地球」などのプログラムに沿って、インストラクターの話に耳を傾けました。ホテルに戻り、キャンプファイヤーでは、各クラス、分け与えられた火を前に大きな声で誓いの言葉を言い、マイムマイムとジェンガでフォークダンスを楽しみました。最後のサプライズ花火に大きな歓声を上げていました。



- ・5/23(火) ホテルー会津若松市内班別研修ー学校

最終日は残念ながら雨模様、バスでそれぞれのコース出発地に分かれ、昼食場所の鶴ヶ城会館まで会津若松市内を班ごとに計画したコースで体験学習や歴史ある街並みを散策したりしました。ほとんどの班が余裕をもって到着でき、学校へ向け予定より早く出発でき、ほぼ定刻に学校に到着し、解散することができました。



今回の林間学校の目標は、「楽学両道 ～絆を深め、知識を増やそう～」です。仲間と楽しむこと、多くの学びをすること、両方の実現に向けて実行委員を中心に取り組んできました。学級や学年の絆が深まり、知識を増やすことはできたでしょうか。この目標が達成できたかどうかは、これからの生活で現れてくると思います。ぜひ、この経験を来年の修学旅行にも生かしてくれればと思います。

○部活動の大会、文化的活動の参加、結果○ ※5/28(日)までの結果

- <サッカー部> ・第5回東葛飾地方中学校サッカーリーグ
 - ・第3位
- <ソフトテニス部> ・柏市招待ソフトテニス大会
 - ・一回戦 対茂原南中 惜敗
- <陸上部> ・野田市記録会
 - ・男子2年100m 第8位 多賀涼太
 - ・男子共通走り幅跳び 第2位 多賀涼太
- <駅伝> ・野田市記録会
 - ・男子共通1500m 第2位 伊東直太郎



【つながる連絡への登録のお願い】

今年度、「つながる連絡」への登録をお願いしているところですが、現段階で90%以上の方に登録していただいています。未登録の方はぜひ登録をお願いします。また、クラスや部活動の登録とお子さん及び保護者名もフルネームでの登録をお願いします。

【6月の主な予定】

- ・6/1(木)、2(金)、6(火) ・教育相談
- ・6/2(金) ・尿検査二次
- ・6/5(月) ・会議のため放課後部活動なし
- ・6/7(水) ・耳鼻科検診(1, 3年)
- ・6/8(木) ・3年生修学旅行事前指導(5校時)、終了後下校
- ・6/9(金)～11(日) ・3年生修学旅行(京都・奈良方面)
- ・6/12(月)、13(火) ・3年生振替休日
- ・6/15(木) ・千葉県民の日(学校はお休みです)
- ・6/16(金)～21(水) ・期末テスト前、テスト期間部活動停止
- ・6/20(火)、21(水) ・期末テスト
- ・6/22(木) ・歯科検診(全校)
- ・6/23(金) ・会議のため放課後部活動なし
- ・6/24(土) ・教育振興会環境整備
- ・6/26(月) ・会議のため放課後部活動なし
- ・6/28(水) ・委員会

※変更等が生じた場合は、つながる連絡やすすくメール、HP等で連絡します。

